

Nogales celebró con éxito el Día del Medio Ambiente en su plaza principal

Con gran entusiasmo y una activa participación ciudadana, se celebró este sábado el **Día del Medio Ambiente** en la **Plaza de Nogales**, en una jornada organizada por la **Oficina de Medio Ambiente del municipio**, que reunió a decenas de vecinos, emprendedores y agrupaciones locales comprometidas con la sostenibilidad.

Durante la actividad, los asistentes participaron en **talleres de reciclaje de ropa**, a cargo de *La Polilla Recicladora*, además de un **punto de acopio de aceite vegetal usado**, donde la comunidad pudo llevar sus residuos para su correcto manejo. La jornada también incluyó **números artísticos** y presentaciones culturales orientadas a fortalecer la educación ambiental.

Anuncio Patrocinado

La **alcaldesa Leslie Pacheco Ramírez**, acompañada por los concejales **Christián Vázquez, Catalina Yáñez y Joao Marchant**, destacó la importancia de seguir impulsando este tipo de iniciativas en la comuna.

“El cuidado del medio ambiente es una de las prioridades de nuestra gestión. Agradezco a los vecinos, emprendedores y funcionarios municipales por su compromiso y entusiasmo para hacer de esta jornada un verdadero éxito”, señaló la jefa comunal.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Nogales celebró con éxito el Día del Medio Ambiente en su plaza principal

La próxima edición de esta actividad se realizará el **8 de noviembre en la Plaza de El Melón**, continuando con el objetivo de **promover la conciencia ecológica** y fortalecer las acciones locales en materia ambiental.

y tú, ¿qué opinas?